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Laubbläser 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und des 

Stadtverordneten Andreas Ernst 

- 101.18.1167 - 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet der Magistrat den Einsatz von Laubbläsern hinsichtlich des 

Interessenkonflikts zwischen der Verkehrssicherungspflicht zur Säuberung 

öffentlicher Wege und möglichen negativen Effekten auf Gesundheit, 

Umwelt und Natur? Für die Antwort bitte zwischen dem Einsatz der 

Laubbläser durch städtische Betriebe im kommunalen Auftrag und der 

privaten Nutzung unterscheiden. 

2. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, einen Interessensausgleich 

herbeizuführen? Auch hier für die Antwort bitte zwischen dem Einsatz der 

Laubbläser durch städtische Betriebe im kommunalen Auftrag und der 

privaten Nutzung unterscheiden. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




